

## **Dr Berend Diekmann**

Dr Berend Diekmann ist seit 2010 Referatsleiter USA, Kanada, Mexiko im Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz, verantwortlich für alle aktuellen Fragen in den transatlantischen Wirtschaftsbeziehungen. Bis Ende 2014 war er zugleich für allgemeine Außenwirtschaftspolitik und die OECD zuständig. Zuvor war er von 2004 bis 2009 Referatsleiter für Internationale Wirtschafts- und Währungspolitik, IWF und OECD sowie 2003/04 Referatsleiter für Konjunkturanalyse.



Von 1999 bis 2003 war Berend Diekmann als Referent für Wirtschaftspolitik in der FDP Bundestagsfraktion tätig.

Im Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz arbeitet er seit 1989, u.a. als Redenschreiber in der Grundsatzabteilung, als Referent für UNCTAD, Weltbank und wirtschaftliche Zusammenarbeit mit Entwicklungsländern sowie als Referent für Finanzpolitik. In diese Zeit fällt auch ein einjähriger Aufenthalt an der Deutschen Ständigen Vertretung in Genf, wo Berend Diekmann deutsche Interessen bei der UN/ECE und bei der UNCTAD vertrat.

Berend Diekmann schloss sein Studium an der Universität Kiel als Diplom-Volkswirt mit den Schwerpunkten Außenwirtschaftstheorie und Finanzpolitik ab und promovierte an der Universität Mainz über die Anleihe- und Darlehensoperationen der EU.

Er hat mehrere Artikel u.a. zu öffentlichen Finanzen, zur Politik internationaler Organisationen, zu internationalen Handels- und Wirtschaftsfragen sowie zur wirtschaftlichen Lage der USA in Fachzeitschriften auf Deutsch und Englisch veröffentlicht.